



## Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Interpellation Nr. 133 Corinne Eymann-Baier betreffend kann das #RHYLAX-Team zur Lösung des Partylärmproblems am Rheinufer und in der Innenstadt beitragen?; schriftliche Beantwortung

---

**P225555**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Insbesondere das Rheinbord zwischen Schwarzwald- und Dreirosenbrücke hat eine hohe Anziehungskraft. Vor diesem Hintergrund soll eine geeignete Organisation mit der operativen Weiterführung der Vermittlungsarbeit der #RHYLAX-Teams beauftragt werden. Die bis dato eingesetzte Kombination aus dem #RHYLAX-Team sowie präventiven und repressiven Massnahmen seitens Kantonspolizei bewährt sich aus Sicht des Regierungsrats.

